

第2回 いさゆめちゃんネット

1月18日(木)第2回いさゆめちゃんネットを開催しました。美祢市教育委員会、学校運営協議会委員、伊佐協育ネット協議会委員、小中学校児童生徒と保護者、教職員、あわせて37名の皆さまのご参加をいただきました。まず、伊佐小学校児童の発表、続いて伊佐中学校生徒会が、自己紹介と今年の活動計画の発表を行いました。その後、学校評価アンケートの結果報告、綱紀保持委員会の取組報告を行いました。部会別協議では、「まなび部会」「こころ部会」「からだ部会」に分かれ、1・2学期の反省と今後の取組について、保護者・地域の皆さんに感想やご意見をいただきました。「様々な行事を地域全体で行うとよい」「伊佐地区あいさつの日を地域全体で取り組む活動にしたい」など、たくさんの貴重なご意見をいただきました。今後の取組に生かしていきたいと思えます。



伊佐中学校生徒会は、新しいメンバーの自己紹介と活動への決意、今後の計画を発表しました。



部会別の協議では、1・2学期の反省と3学期以降の取組について、貴重なご意見をいただきました。



毎月13日は「伊佐地区あいさつの日」

毎月13日を「伊佐地区あいさつの日」として、児童生徒・教職員・保護者・地域の皆さまで、朝7時40分から8時00分まで、あいさつ運動を実施しています。昨年度から始まったこの取組は、伊佐協育ネット協議会で提案されたものです。なお、13日が土曜日の場合は前日の金曜日、日曜日の場合は週明け月曜日に実施します。地域の皆さまも、ご自宅近くの通学路に出てください、登校の見守りを兼ねて、あいさつ運動にご協力ください。



伊佐小中学校前では児童生徒だけでなく、多くの地域の皆さまのご参加をいただきます。このあいさつ運動が伊佐地区全体に広がることを願っています。

「いさゆめちゃんネット」「学校運営協議会」「伊佐協育ネット協議会」の詳しい活動内容は伊佐中学校ホームページをご覧ください。

URL: <https://isa-jjimndofree.com/>

